



## 伝統の継承

8月8日(金)、上田埼玉県知事が来町。土京地内諏訪神社で、皆野民俗奏楽研修会少年部が秩父屋台囃子などを披露しました。

演奏が終わると、知事や県議会議員の皆さんも太鼓にチャレンジ。「テテンケ テン テン テン ニイサンシ」のリズムに、最初は戸惑いながらも、すぐにコツをつかんだ様子。講師を務めた子どもたちからも、その演奏に太鼓判。

最後に行われた座談会では、子どもたちの「お囃子は生活の一部」「後世に伝えるのが私たちの使命」との言葉に、知事も深い感銘を受けたようです。

また、皆野民俗奏楽研修会少年部は、7月27日(日)、埼玉スタジアムで行われた、埼玉国際世界ジュニアサッカー大会決勝戦のオープニングでも演奏を披露。会場を盛り上げました。



## 肌で実感

7月24日(木)、皆野中1年生の町田吉暉くんと柳原大聖くんが皆野消防署皆野分署で職場体験。消防器具の取扱いや消防車・救急車の装備などについて説明を受けました。

憧れの防火服に袖をとおして、空気呼吸器(タンク)を背負うと、予想以上にズッシリ。「火災現場では、この重さだけでなく暑さにも耐え、人を救わなければならない」との言葉に、消防士の大変さとやりがいを実感したようです。

# 動物愛護週間

9月20日～26日

動物の愛護及び管理に関する法律により、動物の飼い主は、動物の健康及び安全を保ち、また動物が人に危害を加えたり、近隣に迷惑をかけないように努めなければなりません。

動物は命あるものです。その習性を理

解し、責任を持って飼い、人と動物が共生できる豊かな社会を目指しましょう。

「フンは必ず片づけましょう!」

問合せ 町民生活課環境衛生担当  
☎62-1230 内線105

